

CASA FINCA? ¿O? ¿FINCA? ¿O? ¿FINCA?

USTED OBTIENE LA QUE DESEA SI SE COMUNICA CON CORONADO TELEFONO 3196 Altos Credito Hipotecario

El ex - Presidente don Ricardo Jiménez se refiere al último reportaje de don Julio Acosta y hace muy importantes explicaciones acerca de la pasada campaña política de 1923

"LAS CARTAS DEL LIC. CASTRO QUESADA SON UN SUDARIO Y TODO LO QUE LAS RODEA ES UN CORTEJO FUNEBRE". NOS DICE EL EX - PRESIDENTE ACOSTA "Son muertos que estan enterrando a un muerto"

"No dejemos que nos echen tierra en los ojos, a ver si nos olvidamos de las epistolas esas"

Con relación a los cargos que un diario de esta capital le hace al señor Emilio Varela B. quien asegura que don Julio Acosta aceptó como Presidente de Costa Rica una inteligencia secreta con don Belisario Porras...

He aquí la pregunta que le hicimos al señor Acosta y la respuesta que se sirvió darnos con la amabilidad que le es característica.

—El señor Emilio Varela B. nos habla hoy de que había una inteligencia entre usted y el doctor Porras, y de que usted no fue a la campaña de Coto, y de que usted no tuvo los arrestos que se pasta hoy, etc., etc. Querria usted decirnos algo acerca del particular?

—Usted, amigo reportér, parece darme en el huesito del gusto al talentoso escritor Varela. El quiere distraer al pueblo de Costa Rica para que éste no siga estudiando y analizando las cartas de don Manuel. Cada cosa tiene su tiempo, como decía el sabio rey Salomón. Ahora no es tiempo de lo otro, sino de que llevemos al sollo a don Ricardo Jiménez. Si yo estaba en inteligencia con el doctor Porras, quiere decir éso que don Ricardo no debe ser el próximo Presidente de Costa Rica? Si yo no fui a Coto vestido de flamante general, al cinto una fulminea espada, montado en un caballo andaluz, más brioso que el del Cid Campeador, quiere decir éso que don Manuel no escribió las famosas cartas que en número de sesenta mil ejemplares andan volando a estas horas por todos los caseríos de la República? No, no, amigo reportér; esas cartas son un sudario y todo lo que las rodea es un cortejo fúnebre; son muertos que están enterrando a un muerto. No dejemos que nos echen tierra en los ojos, a ver si nos olvidamos de las epistolas esas. Dejémosle quieto al doctor Porras en Panamá, pues no tiene vela en este entierro doloroso y triste. Don Ricardo Jiménez está ahora exponiendo a grandes rasgos sus ideales y propósitos, en sabios artículos y reportajes, los que son fruto de largos años de fructífera e inteligente labor en bien de su patria; que son la nueva y bella cosecha de sus dos administraciones anteriores, cosecha de patriotismo, observación y pundonor. Mientras tanto los otros están atareados en su faena mortuoria. No nos dejemos sorprender por los artificios de los que han hecho de la política una literaria profesión y que quieren distraer la atención del pueblo de Costa Rica, del pueblo que a la vez que lee despectivo las cartas de don Manuel, medita en las ideas de don Ricardo, y en sus propósitos de gobierno futuro, enriqueci-

dos con su larga actuación, del pueblo de Costa Rica que sabrá escoger con entereza varonil lo que más convenga a su bienestar y a su honra, sin que logren amblarlo las fanfarronadas y jactancias de mal gusto, de que ahora se hace gala, con el fin ávido de destruir su confianza en sus propios destinos e impresionarlo con vacíos farolillos de colores. Agradecemos, en lo que valen, las declaraciones del señor Acosta.

LAS ELECCIONES DE DIPUTADOS EN CHILE SE REALIZARAN DIEZ DIAS DESPUES DE QUE SE EFECTUE LA DESOLUCION DEL CONGRESO ACTUAL

10 personas perecieron en las recientes inundaciones en el Estado de Veracruz, México

VERACRUZ, 6. — Diez personas perecieron en Coscovatepec al ser inundada parte de la población por un torrente de agua sulfurosa procedente del volcán cercano, después de varios días de lluvias torrenciales y fuertes ruidos subterráneos.

Se dice que sin Humbert Wiurkins ha desistido de su viaje al Polo.

OSLÓ, 6. — El diario TIDENSGSTEGN dice que Sir Hubert Wiurkins ha desistido de su propósito de ir al polo norte en el submarino NAUTILUS, proponiendo se limitara sus exploraciones a la zona cercana a Spitzbergen.

El proyecto de disolución del congreso chileno.

SANTIAGO DE CHILE, 6. — Con relación al proyecto tendiente a disolver el congreso, diez diputados han presentado un proyecto adicional para que las elecciones congresales se verifiquen diez días después de la disolución del congreso.

Una delegación de la asociación de empleados públicos ha visitado al vice-presidente Montero solicitando que las economías del presupuesto se realicen mediante la rebaja de sueldos y no por disminución de empleados.

También le expuso otros puntos tendientes a evitar la producción de nuevas cesantías.

La situación bancaria alemana

BERLIN, 6. — Las transacciones bancarias han continuado normalmente, esperándose que el tipo de descuento sea reducido el lunes próximo.

Dice que la constitución prohíbe el voto dado en favor de candidatos que no sean del Estado Seglar

LOS CIUDADANOS NO DEBEN SER PARTIDARIOS NI POR AMISTAD NI POR CONVENIENCIAS PERSONALES, SINO POR LOS INTERESES DE LA REPUBLICA

Conversando con el ex-presidente don Ricardo Jiménez Oreamuno acerca de la publicación hecha por don Julio Acosta en nuestra edición de ayer, nos dijo:

—El propio don Julio en sus mismas declaraciones explica el verdadero sentido de mis palabras en contra del señor Balta. Lo que yo dije fue que dicho señor no merecía la confianza del entonces Presidente Acosta. Y don Julio procedió en consecuencia. Ya que hablamos de ese reportaje de don Julio don puedo menos de decirle que su teoría política es la más digna de un patriota. La elección de Presidente de la República no es cuestión de amistad ni de consecuencias personales, ni de deudas ni de simples afectos; sino cuestión de intereses nacionales. El voto

no es para cancelar cuentas de amistad, ni para vengarse de los enemigos. Lo mismo que don Julio dice, es lo que pienso yo. En una oportunidad, cuando yo era dueño de una finca en Tucurrique, mi propiedad era frecuentemente atravesada por los caminantes. Me abrían las tranqueiras para pasar, pero una vez que habían pasado no se acordaban de cerrarlas. Todo esto me causaba daños sin cuento. Tomé entonces la medida de pedir que se hiciera el camino por mi finca para lo cual daba el terreno pero que en realidad fuera un camino, cercado por sus dos lados. Un cholito de aquella región que era tal vez el más interesado en el camino, y que por cierto se llama Rogelio Martínez tuvo que dejar de pasar posiblemente con perjuicio propio. Después de esto yo vendí la finca y fui candidato. Martínez se hizo partidario mío y un contrario a mi candidatura le dije que cómo siendo yo el antiguo dueño de Tucurrique, el mismo que le había causado perjuicio, desde luego involuntarios; iba a darle su voto para que llegara a la Presidencia de la República. Y aquel cholito de Tucurrique le contestó a su amigo que no se trataba de dar el voto para el vecino de Tucurrique, sino para Presidente de la República, y que yo podía ser malo como propietario, pero que era muy bueno para regir los destinos del país. Esa es la verdadera conciencia ciudadana, esa es el verdadero principio de ética política. Don Julio Acosta dice muy bien lo que ahora ha dicho. Y es que don Julio es uno de los hombres que más y mejor saben cumplir con sus deberes de ciudadano. Siendo Presidente de la República lo demostró ampliamente porque supo mantener la paz, la libertad y la República.

Nuestro partido lo sabe muy bien: fue don Julio el que mantuvo en el momento electoral más delicado, la balanza de la Justicia y de la Ley. Nuestros enemigos todavía pretenden cobrar los actos de Heredia y Alajuela. Algunas veces me he referido a este asunto sin ir muy honra a la cuestión. Ni era el momento ni yo hubiera querido hacerlo. Lo que en realidad pasa es que nosotros estimamos la Ley hasta donde nos fue posible, sin romperla, para evitar que la constitución se rompiera definitivamente. Yo tenía cerca de treinta mil votos. Don Alberto Echandi alzo más de veinte y ocho mil (cito de memoria) y el general Volio por ahí de quince mil. Lógicamente el que había triunfado era yo, porque los votos que se dieron en favor del general Volio eran nulos. La constitución de la República no admite que los sacerdotes sean candidatos a la Presidencia. Yo no me meto a averiguar si la constitución es buena o es mala en ese sentido pero sí sé que lo prohíbe. El mismo don Alberto Echandi, hombre de conciencia y de ley reconocía que los estimamientos nuestros en la Ley Electoral no eran los mejores, pero también estaba dispuesto a reconocer que los votos para el general Volio, eran nulos. Ese es el verdadero punto de la cuestión. El mismo don Julio tenía en su propia conciencia esta verdad, que los votos a favor del general Volio como candidato a la Presidencia de la República, eran nulos. Por otra parte el principio legal de acuerdo con la Ley Electoral de entonces que se aplicó en Alajuela para adjudicarnos un diputado era justo. La ley no decía entonces como debía de hacerse el recuento de los votos. Una ley posterior establece que para el caso similar debe comenzarse por el cantón primero y por el distrito primero. Entre ambos sistemas me quedo con el anterior. Porque no encuentro motivo para preferir al cantón primero o al distrito primero, como tampoco lo encuentro para preferir el cantón tercero, el cuarto o el último. No hay en esto lógica de ningún género. También el principio de equidad que entonces se aplicó estaba indiscutiblemente sujeto a una buena norma. Los votos de mi partido habían obtenido casi lo suficiente para sacar dos diputados y no era natural que por principio el recuento de los votos en cantones adversos el resto de mis votantes quedaran burlados por la ley.

Las reservas de oro del Banco de Francia pasan de cincuenta y siete mil millones de francos

El vuelo de Herndon y Pangborn

TOKIO, 6. — Pangborn y Herndon aterrizaron en Heneda a las 5.50 p. m., saliendo poco después para Tachikawa. Habían salido de Khabarovsk a las seis de la mañana, proponiéndose hacer varias escalas, pues han cambiado de plan y en vez del vuelo directo de Khabarovsk a Tokio proyectan realizar el de Tokio a Seattle.

El vuelo de Cramer

CLEVELAND, 6. — Informase que el aviador Parker Cramer, quien aterrizó ayer en la tarde en Angmagssalik, Groenlandia, salió de Detroit el 25 de julio, proponiéndose estudiar las posibilidades de establecer una ruta aérea comercial de los Estados Unidos e Inglaterra y Dinamarca.

PARIS, 6. — Las reservas de oro del Banco de Francia ascienden actualmente a 57.393 millones de francos, habiendo aumentado en 514 millones respecto al último estado publicado. Su proporción en relación al papel es de 56.21.

Celebración del "día de la industrialización" en Rusia.

MOSCÚ, 6. — Los esfuerzos concentrados de todas las fuerzas del país para llevar a la práctica los propósitos recientemente enunciados por Stalin marcaron hoy la celebración del "día de la industrialización" en toda Rusia. Millares de personas se reunieron en los sitios públicos para escuchar discursos y conferencias que, como los editoriales de todos los periódicos, se refieren a la necesidad de hacer un esfuerzo general que permita llevar a la práctica los proyectos sugeridos por Stalin, así como la realización completa del plan quinquenal. La prensa agrega que es indispensable mejorar las viviendas y los servicios de alimentación.

McDonald y su hija serán huéspedes de Stimson.

LOSSIEMOUTH, 6. — El primer ministro MacDonald y su hija Isabel salieron en automóvil para Roggan, en donde serán huéspedes del secretario Stimson hasta el sábado.

Varios trabajadores municipales se quejan de que no les han sido pagados los salarios correspondientes al mes de Julio

A nuestras oficinas se acercaron unos trabajadores municipales a manifestarnos que no les han pagado sus salarios correspondientes a las tres últimas semanas del mes de Julio, y que lesaean que nosotros excitásemos a las personas que se encuentran con los pagos de las cuadrillas Municipales, toda vez que ellos son personas pobres y que necesitan de su salario para vivir. También nos manifestaron que con motivo del retraso de pagos, se han visto en la necesidad de recurrir a las pulperías a vender las tarjetas de trabajo, con un descuento muy alto, sufriendo de esa manera una pérdida grande de dinero y convirtiéndose en víctimas de las circunstancias que los obligan a ello. Ahora que la Municipalidad ha aumentado los gastos de presupuesto en veinte mil ciento treinta colones para pagar algunas deudas, y comprar materiales, debe hacer lo posible para pagar de esa plata los salarios de estos pobres trabajadores que nos suplican que excitásemos a los encargados de estos asuntos con el propósito de que les sean pagados los sueldos más puntualmente, para no verse en la necesidad de recurrir a vender sus tarjetas y ser explotados de una manera irritante.

Muchas personas se muestran interesadas en que sea abierto a la mayor brevedad posible el Reformatorio de Menores

Son numerosos los casos de menores que por separación de sus padres o por muerte de uno de ellos, o por sufrir pena de cárcel el padre, quedan en el más doloroso abandono

Son muchas las personas que nos excitan a que emprendamos una campaña en el sentido de que se procure la apertura de los pabellones ya construídos del Reformatorio de Menores, en la finca de San Dimas, pues son numerosos los casos de niños que por muy diversas causas no gozan de la protección de la ley, sin que el Patronato Nacional de la Infancia pueda hacer nada en su favor. A cada minuto los miembros del Patronato Nacional de la Infancia reciben comunicaciones de diferentes lugares de la república, suscritas por las autoridades locales, pidiendo instrucción respecto de niños que han quedado abandonados y por muerte de la madre, por abandono de ellos hacen sus padres, o por crímenes pasionales en las que la madre es muerta por el padre, y éste es traído a la Penitenciaría, quedando en completo desamparo parvadas de chicleños que la autoridad no sabe qué hacer con ellos. Tal es el caso de un niño de San Dimas que no puede ser atendido por el Patronato Nacional de la Infancia por carecer de fondos para ello y por estar llenos los asilos e instituciones en los cuales se les podría recoger.

El mal sólo tiene remedio procurando la inmediata apertura del reformatorio de menores y nosotros excitamos a los que tengan que ver con esa dependencia que procuren su efectiva ayuda en ese sentido.

Una disposición de la Junta de Caridad q' consita la justificada protesta de médicos y empleados del Hospital Sn. Juan de Dios

Un sistema de control de la asistencia que perjudica los naturales derechos de los empleados de aquella institución

En nuestra diaria visita al Hospital de San Juan de Dios, tuvimos ocasión de enterarnos de que, por disposición de la Junta de Caridad, se ha instalado un reloj marcador para la entrada y salida de los doctores y los empleados de aquella institución, estableciendo así un nuevo sistema de control de la asistencia y de las horas de trabajo de los mismos. La medida nos pareció bastante acertada, pues la irregularidad de la asistencia, de parte de los señores médicos, ha sido objeto de repetidas quejas en épocas anteriores. Así se lo hicimos ver a varios de los doctores amigos que, en principio, están de acuerdo que se controle la asistencia y se eviten los abusos que en ese sentido se han venido cometiendo. Con lo que no se manifestaron de acuerdo algunos de nuestros interlocutores con la medida disciplinaria de proceder a rebajos en el sueldo de unos y otros, sin atender enfermedad. Un caso reciente probó lo peligroso que resulta extremar las cosas a un rigorismo excesivo, pues uno de los empleados que enfermó de difteria, al saber que se le rebajarían los días de ausencia por su enfermedad resolvió volver a los cinco días, exponiendo a un contagio inmediato a sus compañeros y a los pacientes con los que se mantiene en contacto directo durante sus horas de trabajo en el hospital. Sabido es que el peligro de contagio de la difteria no desaparece sino hasta después de veinte días de pasada la gravedad o período crítico, con lo que se ve el peligro de contaminación a que estuvieran expuestas todas las personas que tuvieron contacto con el empleado enfermo antes mencionado. De otra parte nuestros comentaristas, manifiestan que ya que no se acepta como excusa la enfermedad comprobable y que el médico o empleado tiene que soportar que su sueldo sea arbitrariamente cercenado, la junta debe garantizar a sus servidores contra los riesgos profesionales que los trabajos de todo hospital representan, como el contagio directo de las enfermedades de los pacientes que se atienden, infecciones de la sangre, etc., y asegurar, con una póliza de accidentes del trabajo, a efecto y fin de garantizarles un sueldo o entrada fija en el caso de que enfermen por causa directa de las labores que desarrollan. Por nuestra parte, consideramos muy razonables las observaciones anteriores y excitamos a los miembros de la Junta de Caridad para que estudien el punto y lo resuelvan con imparcialidad y justicia.

Nombramientos diplomáticos panameños. NUEVO MINISTRO EN COSTA RICA. PANAMA, 6. — El ministerio de relaciones exteriores anuncia los siguientes nombramientos diplomáticos: Belisario Porras pasará a Roma en calidad de ministro, sustituyendo a Antonio Burgos, quien a su vez pasa a Bogotá. El actual ministro en Colombia, José E. Lefevre, pasará con igual cargo a San José de Costa Rica.

SE CONSIDERA INCONSTITUCIONAL LA APLICACION DE UN 10 POR CIENTO DE REGARGO EN LA MERCADERIA EN ADUANA

Los comerciantes tratarán el punto legal pues consideran que es un caso patente de aplicación retroactiva de la ley

Varios comerciantes harán gestiones con el señor Presidente de la República para tratar de echar por tierra la disposición del administrador general de aduanas, que conforme a una ley reciente ha acordado un recargo de un diez por ciento más sobre los derechos que los coherentes importadores deben pagar por desahucio y boqueaje. Los interesados alegan que tal recargo fijado por esa nueva ley no puede ser aplicada a la mercadería que estaba desde antes de ser promulgada la ley en cuestión. Consideran que esa disposición es sólo aplicable a la mercadería que venga de ahora en adelante, pues de otro modo sería darle una acción retroactiva a la tantas veces citada ley. Los que realmente pueden considerarse como los más perjudicados con la disposición en referencia, son los comerciantes en pequeño que no pudieron reunir el dinero suficiente para sacar sus mercaderías dentro del plazo preterrito que se les concedió para hacerlo. Sólo los grandes almaceneros pudieron sacar sus mercaderías antes de la fecha señalada y están ahora en situación ventajosa y privilegiada respecto de la inmensa mayoría de los que, por una circunstancia u otra, no pudieron disponer de los medios para cumplir con las disposiciones del señor administrador general de aduanas. Varios de los comerciantes interesados, con quienes hemos tenido ocasión de hablar esta mañana, nos dijeron que ellos consultarán a varios juristas para el punto legal de la cuestión. Piensan también realizar una activa campaña de prensa para defender sus intereses que consideran lesionados por las indicadas disposiciones aduaneras.



# Partido Republicano Nacional

## SQUIRRES UNANIME ACUERPA LA CANDIDATURA DE DON RICARDO JIMENEZ O.

Con el entusiasmo que despierta la ilustre figura de don Ricardo Jiménez, el cantón de Siquirres se apresura orgulloso a dar todo su contingente en favor del Partido Republicano Nacional. Donadamente sus habitantes darán la batalla y ofrecerán sus votos con encendido amor patrio.

**Comité ejecutivo del Partido Republicano Nacional.**

**CANTON DE SIQUIRRES**

**Secretario:**  
Don Juan Rafael Ugalde.

**Jefe de Acción y Propaganda:**  
Don Rubén Castro S.

**Vocales:**  
Don Alfredo Devis H.  
Don Rosendo Jiménez  
Don Marcel Jiménez  
Don Ramón Cavales  
Don José Crisanto Cedeño  
Don Miguel López F.  
Don Rafael López S.  
Don Alberto Miranda  
Don Faustino Pérez  
Don Eulalio Aguilar  
Don Leoncio Sevilla  
Don Delfín Hidalgo Ch.  
Don Luis Araya  
Don Santiago Williams  
Don Fernando Cruz  
Don Manuel A. Rojas.

**Presidentes Honorarios:**  
Mr. G. V. Shedden  
Mr. W. A. Tobey  
Mr. Samuel Bees  
Mr. Samuel Harie.

**Presidentes Efectivos:**  
Mr. Lester Norton  
Don Franklin Venegas  
Don Ismael Garits  
Don Anibal Zamora  
Don Rodolfo Cervantes  
Don Mariano Gómez G.

## La honorabilidad de un candidato que fue a Sonsonate

Liberia, 2 de agosto de 1931.

Muy señor mío:

Ruego a usted la publicación del presente artículo que puede ser muy provechoso para los costarricenses, pues aunque data ya de muchos años, pero pone de manifiesto la honorabilidad de uno de los políticos que aspiran hacer la felicidad de este pueblo digno de todas las dignidades.

"Si quisiera enseñar la verdad al pueblo, tienes necesidad de haber sido y ser honrado y de haber sido honesto en tus procedimientos políticos. Sólo así tu vida será un credo grande y noble y puedes aspirar a hacer la felicidad de tu pueblo.

Entre los años de 1910 y 1914, se encontraba en Nicaragua el ex-vicepresidente de El Salvador don Prudencia Alfaro, el cual tenía la palabra del general don Santos Zelaya, presidente a la sazón de aquella república, de prestarle un contingente de gente y armas, a fin de conseguir la presidencia de su país (El Salvador).

En la penitenciaría nacional, se encontraba un militar de graduación coronel, el cual había asesinado a un hombre, con todo el lujo de barbarie que puede tener un salvaje; no recuerdo su nombre, pero le decían Coronel Chorrizo.

En Corinto estaban anclados los vaporetos nacionales MOMO TOMBO, EL CACHETE y 11 DE JULIO.

Un día de este año, los referidos vaporetos amanecieron en alta mar, frente a las costas salvadoreñas, plétóricos de gente armada, esperando que anocheciera para desembarcar sigilosamente la gente. Qué pasaba? Prudencia Alfaro, con su es-

tado mayor compuesto de salvadoreños, nicaragüenses, hondureños y costarricenses, con 50 reclutas nicaragüenses y 300 reos criminales sacados de las cárceles y penitenciaría, esperaba que la noche llegara para atacar las plazas de Acajutla y Sonsonate, lo que efectuaron en la mayor facilidad, pues las plazas no tenían gente con que defenderlas, unos pocos gendarmes nada más.

24 horas después, los atacantes, después de cometer robos en el comercio, en la aduana de ambos puertos, a la sola noticia de la llegada de gente armada del ejército salvadoreño, reembarcaron otra vez y regresaron a Nicaragua, ganando los reos su libertad, y lo robado y Alfaro con su estado mayor se repartieron 150 mil soles plata, que extrajeron de ambas poblaciones.

Y sabéis costarricenses, quién representaba a Costa Rica en esa empresa filibustera? Nada menos que uno de los aspirantes a la presidencia, DON MANUEL CASTRO QUESADA.

La prensa salvadoreña comentó mucho esta empresa, y si alguien interesado, quiere tomar datos, que se dirija a los directores de la prensa salvadoreña, al señor director del "Diario Nicaragüense" de Granada, Nicaragua y aquí en Costa Rica hay muchos nicaragüenses que recuerdan este asunto, que pueden atestiguarlo.

Yo era entonces capitán-cadete y aunque no puedo precisar fechas, pero recuerdo estos detalles por estar acuartelado en Managua; fui amigo de Chorrizo, el que después de llegar de San Salvador, fue puesto en libertad.

Puede preguntárselo al doctor y general Julián Irias que fue de los pocos que se opusieron a esta empresa, él es mi correligionario, y para mayor seguridad, recuerdo que embarqué en uno de los vapores aludidos, pero no desembarqué y regresé muy disgustado pues los asesinatos y robos cometidos en ese jirón contraamericano dieron lugar a la protesta de Centro y Sur América y desde esa época Estados Unidos de Norte América encontró manera de inmiscuirse en nuestros países, más en Nicaragua.

Ese atentado filibustero dió por resultado las famosas conferencias de Washington, principio de la intervención americana de mi pobre patria.

Muy atento y S. S.

**Ceiso Morales N.,**  
Coronel de los ejércitos de mar y tierra de la República de Nicaragua.

Corresponsal Politico

## DON RICARDO JIMENEZ OREAMUNO ES UN IDEAL POLITICO

La renovación de los poderes públicos tendrá que efectuarse dentro del perentorio plazo de unos pocos meses, en acatamiento al mandato de nuestra Carta Fundamental, sustentáculo de la República.

Este hecho trascendental para la Nación tiene por fuerza que atraer la atención de los patriotas de verdad, que contemplan con las ansias naturales, los múltiples y serios problemas que tendrá que afrontar el nuevo gobierno que se inaugure el 8 de mayo de 1932. Costa Rica es abatida por una honda crisis que se prolonga demasiado, y que parece no ceder; la cual va dejando en su organismo las huellas dolorosas de los grandes males, que le dan a la presente contienda política todos los caracteres de una importancia summa; por lo que sería desde todo punto de vista antipatriótica, la apatía o indiferencia de sus hijos, al tratarse de su seguridad y de sus más caros y preciados intereses, que están sobre todas las cosas, que valen más que nuestras propias vidas. Los factores confianza y trabajo, por esta o la otra razón, han dejado sin techo, abrigo y pan a muchas familias honradas que en tiempos de más bonanza jamás les faltó, ni produjeron inquietudes como las del actual momento.

Tres candidatos se someten al examen de que ellos pudieran hacer sus conciudadanos, para el logro del alto cargo de Presidente de la República. Tres partidos políticos, por lo tanto, han entrado de lleno en la brecha. De los candidatos señores Manuel Castro Quesada y Carlos María Jiménez Ortiz, podríamos decir: que juntos los dos, fundidos en uno solo, no pesarian en la balanza nacional, lo que pudiera pesar el insignificante público don Ricardo Jiménez Oreamuno. Tratan los que adversan a don Ricardo, de empañar su personalidad titándolo de empírico; pues sepan los que tal dicen, que en un país los empréstitos pueden ser buenos y fomentarse con ellos la riqueza nacional, si caen en manos honradas; pero si sucede lo contrario, tienen que dar malos resultados como inmediata consecuencia de los robos y despilfarros.

Que don Ricardo es honrado, es tan sólo un hecho. Que es viejo? Probado está. Que es fuerte? Más confianza infunde y más seguridad da.

Los candidatos nuevos y jóvenes son como muchas novias que cuando se arriman los novios a sus capillas encuentran limpiando los vidrios de las ventanas, sacudiendo los muebles, barriendo los pisos y muy hacendosas; pero que una vez casadas no vuelven a levantar ni una paja y le exigen a sus maridos todo lo que quieren sin consultar otra cosa que sus gustos. Con el solo hecho de probar lo que no se conoce, hay un peligro. De aquí el adagio: "Vale más viejo conocido que nuevo por conocer". Este adagio se cumplió con los jóvenes de entonces, don Alfredo González Flores y don Federico Tinoco Granados; el primero intentando reelegirse a las máximas y el segundo, acabando con el país y con su Constitución Política. Don Ricardo Jiménez Oreamuno es un ideal que adapta los adelantos de cada época porque atraviese. Volvamos, pues, a él.

Federico Fernández Gillet

## UN PADRE DE FAMILIA Y SUS CINCO HIJOS QUE SON SEIS PATRIOTAS

Curridabat, agosto 4 de 1931.

Señor Lic. don Guillermo Vargas Calvo.

Estimado señor:

Sírvase manifestar al ilustre y por mí titulos digno hijo de nuestra querida Costa Rica, Lic. don Ricardo Jiménez Oreamuno, que con fe inquebrantable y decidido patriotismo daremos el voto mis cinco hijos y yo por él.

Pues tenemos plena convicción de que él hará un gobierno de honra para todo el país como lo ha sabido hacer, sobre todo que con él al frente de nuestros destinos el país está con garantía interior y exteriormente, pues él nunca nos ha engañado.

Con toda consideración de Ud. atento y seguro servidor,

Juan Acuña Aguilar.

## Se afilia a la Candidatura de don Ricardo Jiménez el Jefe del Castrismo en San Sebastián

San José, 5 de agosto de 1931.

Sr. Lic. don Manuel Castro Quesada, Ciudad.

Muy estimado don Manuel:

He de agradecerle mucho la distinción que usted me ha hecho al en cargarme la dirección de su partido en San Sebastián.

Pero siento mucho manifestarle ahora que no puedo seguir stivien do ese puesto, ni tampoco podré facilitar mi casa para la reunión del próximo domingo, cuyas invitaciones tengo en mi poder.

Asimismo, tengo la pena de manifestarle que tampoco podré acompañarlo más tiempo como su partidario, porque tengo motivos muy poderosos que me inclinan en ese sentido.

El principal es el que por mí misma convicción debo seguir al Partido Republicano Nacional, desde el momento en que el Lic. don Ricardo Jiménez aceptó la Candidatura Presidencial.

Con el ruego de que usted tenga la bondad de dispensar esta pequeña molestia, soy de usted atento servidor y amigo,

(f.) Tobías Hernández B.

## Comité Ejecutivo de la Provincia de Heredia

Heredia, 5 de agosto de 1931

Señor Secretario del Partido Republicano Nacional San José.

Mi estimado señor:

Tengo el gusto de comunicar a usted que el Comité Ejecutivo de la Provincia de Heredia, quedó instalado en la siguiente forma:

Presidente Honorario, don Julio Sánchez.

Presidente, diputado don Juan María Solera O.

Vicepresidente, doctor don Oscar Fuentes.

Secretario general, licenciado don Juan de Dios Cordero Fiscal, licenciado don Horacio Alvarado.

Vocales: licenciado don Antonio Gutiérrez, doctor don Santiago Zamora, don Rafael Sequera.

Le comunico a usted para efectos electorales.

Soy de usted muy atento s. s.

J. D. CORDERO Z.

## COMITE EJECUTIVO EN GRECIA

Los principales elementos del Partido Republicano Nacional de la ciudad de Grecia, con asistencia del Jefe de acción de la Provincia, Lic. don José Vargas Porras, se reunieron en casa de don Esteban Maroto, en la noche del 4 del corriente, a fin de proceder a la organización del Partido.

Fueron designados miembros del Comité ejecutivo los señores:

Lic. don Marco Tulio Maroto  
Don Juan José Solano  
Don Francisco Cruz Hurtado  
Br. don Cecilio Dobles R.

don Rigoberto Vega M.  
don Fernando Vega K.  
Don Enrique Molina  
Don Raúl Vega M.

Para Jefe de Propaganda a don Miguel Alvarado Z.

Tanto por el prestigio y arraigo de las distinguidas personalidades que integran ese comité, cuanto por la actividad y competencia del Jefe de Propaganda, señor Alvarado, se puede asegurar desde ahora, que el triunfo del ex-Presidente Jiménez en el cantón de Grecia será abrumador.

### A LOS CAZADORES

Referirme a estos cartuchos afamados  
Es cosa que me place y me entusiasma;  
Me crecen tal empeño sin enfados  
I es que están en verdad no relajados  
N aquí, ni en otro sitio; eso pasma.  
Gato por liebre nadie en ellos toma;  
Todos alaban su eficacia rara;  
O cépulos usted y si compara,  
Nunca a su rifle otro cartucho asoma.



**Remington Kleanbore Hi-Speed Calibre 22**

La Remington originó el Kleanbore, sin herrumbre

La Remington originó cartuchos Hi-Speed

MAS POTENCIA: 50 a 80% de más energía  
MAS VELOCIDAD: 25 a 35% de velocidad aumentada  
MAYOR ALCANCE: trayectoria más plana. 200 yardas o más  
CASCARONES DE LATON: los únicos cartuchos calibre 22 con cascarones del mismo material que los que se emplean en los cartuchos de guerra

EN ESTOS DOS TIPOS:

BALA DE PLOMO LUBRICADA: Todas las contidas con armas de pequeño calibre que tuvieron lugar en Sea Girt, New Jersey, y en Camp Perry, Ohio, E. U. de América, fueron ganadas con cartuchos cargados con balas de plomo LUBRICADAS. La razón es muy sencilla. Estas balas proporcionan la mayor exactitud y prolongan la durabilidad del cañón y la precisión. La bala de metal rozando contra el cañón del metal y moviéndose a una velocidad tremenda requiere un lubricante especial de alta calidad como el que usa la Remington. Es indudable que nadie pensaría conducir un automóvil sin aceitar el motor.

BALA "SILVADRY": La bala "Silvadry" no ensucia las manos ni el bolsillo, siendo éste un detalle que sin duda interesará al cliente. El "Silvadry" es un nuevo revestimiento para balas, desarrollado y usado exclusivamente por la Remington. El plateado brillante que tiene es de gran duración, y no se ennegrece como sucede con otros plateados. El "Silvadry" es un plateado grueso, no un simple baño. Las balas "Silvadry" tienen todas las cualidades de cualquier otra bala sin lubricante.

Estos dos tipos de bala vienen en la calidad HI-SPEED DE VENTA EN EL ALMACEN ROBERT

**SASTRERIA AMERICANA J. PIEDRA C.**

Confecciona los mejores trajes, por su larga experiencia en los Estados Unidos

Gran surtido de casimires ingleses

75 varas al Oeste del Parque Morazán ave. de las Damas

### NOTAS DE LIMON

El ricardismo

Como lo anuncié en la crónica anterior, el lunes a las ocho de la noche se vió el club ricardista con una asistencia jamás vista en Limón, habiendo necesidad de estar centenares de partidarios en la calle escuchando a los oradores. Des de que circuló en hoja suelta la noticia que llegarían el licenciado don Arturo Volio y el diputado don Aristides Baltodano, más recibió el entusiasmo y más aún cuando verbalmente lo comunicó el gran limonense don Filadelfo Granados, ciudadano que goza de mucho prestigio y popularidad en toda la provincia.

Hicieron uso de la palabra el dinámico diputado y entusiasta jefe de propaganda don Virgilio Chaverri, don Julio Jurado, don Marco Tulio Sáenz, don Belisario Gutiérrez, don Aristides Baltodano y el señor Lic. don Arturo Volio, quien hizo una buena apoteosis de Castro Quesada, diciendo que don Manuel duerme el día y la noche la pasa en otros asuntos, y que no es posible que un hombre como el señor Castro Quesada, as piro a la presidencia.

El castrismo

Hay razón que sea muy poco, y es que el cortesismo influenciado por el activo presidente municipal don Eladio Calvo Fernández y la mayor parte de los municipios se adhieren al ricardismo o partido que avanza notablemente en toda la provincia.

El carlismo

Tiene algunos adeptos don Carlos María, honorables por cierto como el popular caballero don Frank Maduro, pero no se nota que hayan trabajado en la provincia, y que estén satisfechos, con la defen tera que le tomó el ricardismo y después el castrismo.

Corresponsal

## Para Instalaciones Eléctricas Interiores

le suplicamos acudir a electricistas particulares, porque el Departamento que trabajos ha sido suprimido.

THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT & TRACTION Co., LTD.

San José Apartado No. 26

YA ESTA AL SERVICIO DEL PUBLICO

EL GRAN CAFE "LA SUIZA"

ESMERADO SERVICIO DE

TE, CAFE y CHOCOLATE HELADOS, DULCES y REFRESCOS

OJO: TE CON TOSTADAS ESPECIALES 0.40 Cts.

Situado 25 varas al Este de la Lechería González

Dos películas de gran atracción: UN MARIDO VIRTUOSO y HUMO DE POLVORA, en las funciones de hoy en el Teatro Raventós.

Dos películas que llenarán hasta el colmo la sala del Teatro Raventós. En las tardes de 3 y 7, se repite la deliciosa película UN MARIDO VIRTUOSO, interpretación de Jean Arthur. En la función de Jena Arthur. En la función de ojo y media, se lleva a efecto un estreno electrificante, en el que luchan los cow-boys contra los pistoleros, movida escenificación de la Casa Paramount, en la que se admira el trabajo impecable de Richard Arlen y de Mary Brian, dos de las estrellas más sobresalientes del cine norteamericano.

Para el domingo, el coloso del siglo: ANGELES DEL INFIERNO, la suprema, la inconcebible, la grandiosa obra maestra del cine, la obra más costosa de cuantas se han realizado hasta el día, el drama más tremendo, más bárbaro, más salvaje de la guerra.



RICHARD ARLEN Sun Smoke A Paramount Picture

HASTA NUEVO AVISO

Los precios de la Sal en San José son los siguientes:

Table with 4 columns: SAL CORRIENTE (¢ 8.25 qq), SAL CORTINA (¢ 8.50 qq), SAL TREBOL (¢ 8.75 qq), SAL ESTRELLA (¢ 9.00 qq).

Precios Especiales en Ventas al por Mayor

Envíe sus órdenes a:

Table with 2 columns: Name (Arturo Echandi, Rudin & Jiménez, Juan Lang, Alajuela) and Phone Number (Teléfono 2048, 39, 35).

NOTICIARIO TEATRAL

Esta noche estrena el Variedades la sin par comedia sonora y musicalada "La Familia Fue a París", interpretación del famoso humorista Will Rogers.

De una vida oscura y mediocre a los esplendores de la capital del mundo, con una cartera bien provista de cheques, con ánimo de olvidar largos años de aburrimiento y deseos de saciar en pocos días la sed de placeres, fiestas, lujos, diversiones, es el tema de la atractiva comedia "La Familia Fue a París", sonora y musicalada que se estrena esta noche en el Variedades en la función de moda.

El conocido actor Will Rogers, delicioso humorista, tiene a su cargo el rol del personaje principal; encarna a la perfección el tipo del pueblerino que por primera vez llega a París; el resto del reparto fué confiado a excelentes actrices y actores: Irene Rich, Marguerite Churchill, Fifi Dorsay, Ivan Lebedeff, Mercedes Corday, Theodore Ledí y otros más.

Marion Davies, la exquisita actriz de la Metro Goldwyn Mayer en la deliciosa comedia "Papá Solterón", que estrena el sábado el Variedades.

El argumento de "Papá Solterón" cautivará desde las primeras escenas hasta el final. La belleza del argumento que el lienzo sonoro se encarga de hacer resaltar con mayor vigor es de un interés innegable y entrelaza armónicamente el detalle sentimental y romántico, con la nota chispeante e ingeniosa colocada con oportunidad y arte.

La exquisita actriz Marion Davies, favorita de la pantalla, tan personal, graciosa y picarresca, es la protagonista de "Papá Solterón".

Los nuevos amantes de la pantalla, Jorge Lewis y Ana María Custodio en la interesante historia de amor pasional y de pecado "Cuerpo y Alma", hablada enteramente en español, se estrena el domingo en los teatros Variedades y América.

Un drama cinematográfico enteramente en español, que hasta tiempo se esperaba con ansiedad, así como una nueva estrella hispana en la constelación de cineclaudia, harán su debut el próximo domingo en los teatros Variedades y América. Se trata de "Cuerpo y Alma", la brillante super-producción de Fox Film.

El argumento es intrigante y muy bien representado por un admirable elenco. Jorge Lewis, el joven y popular actor hispano, representa el papel principal mientras que Ana María Custodio, la encantadora rubia recién traída de España por la Fox Film, hace su debut para esta editoría en la presente grandiosa producción, desempeñando el papel protagónico femenino.

La señorita Custodio con su hermosura, su talento y su gracia, se adueñará del público desde el primer momento. Enriqueta Soler tiene a su cargo un papel sumamente difícil, que realiza con acierto y verismo. José Nieto, José Alcántara, muy acertados en sus roles. Félix de Pomes, Rafael Calvo y Carlos Villarias muestran de nuevo su perfecto dominio de los papeles que representan, así como los demás actores que toman parte en esta formidable producción.

Para el domingo, una grandiosa película: ANGELES DEL INFIERNO, la monumental obra, la más monstruosa, la más colosal, la más grande película hecha en todos los tiempos, en todos los dramas, en todas las situaciones. Una película inmensa, enorme, grandiosa no solamente por la belleza de su argumento, por la emotividad de sus escenas trágicas, sino también por la presentación fastuosísima de todos los pasajes, desde la primera escena en Oxford hasta el bombardeo de Londres por los zeppelines alemanes.

James Hall, el galán conocidísimo de todos los públicos, Ben Lyon, ese gran actor que ocupa uno de los puestos de avanzada en la línea primera de los grandes actores jóvenes de Estados Unidos.

FATALIDAD, por Marlene Dietrich, en la tanda de 7 del Teatro Moderno. En la función de 8 y 30, la Compañía ORTIZ en PIRUETA, el grandioso triunfo.

Dos espléndidas, dos formidables obras presenta el Teatro Moderno en sus funciones de hoy, en las tardes de 7 y 8 y 30. En la de 7 se repite una de las películas más grandes que se han exhibido en Costa Rica: FATALIDAD, escenificada por Josef von Sternberg, dirigiendo a la máxima actriz del momento actual: MARLENE DIETRICH. FATALIDAD es el drama por excelencia para los públicos de nivel culto, de fino temperamento artístico.

En la función de ocho y media se estrena en Costa Rica una de las obras que más éxito han tenido en Madrid: PIRUETA, la comedia entre actos de Fernando de la Milla; se lleva por primera vez a la escena con toda propiedad y con todo lujo. Una obra que immortalizará a su autor, por la belleza de su argumento y la cual ha sido cuidadosamente ensayada, como todas las obras que han venido presentando la Compañía Ortiz.

La atracción del siglo: ANGELES DEL INFIERNO, en la función del domingo en el Raventós. — Para hoy: jueves, HUMO DE POLVORA es el estreno sensacional.

Dos atracciones presenta el Gran Teatro Raventós en esta semana. Para hoy, jueves, sube a la pantalla la gran película HUMO DE POLVORA, interpretación de Richard Arlen y Mary Brian. Un película toda vida, movimiento, acción. Una película en la que toda la atención del espectador está captada en su más fuerte tensión.

Para el domingo, una grandiosa película: ANGELES DEL INFIERNO, la monumental obra, la más monstruosa, la más colosal, la más grande película hecha en todos los tiempos, en todos los dramas, en todas las situaciones. Una película inmensa, enorme, grandiosa no solamente por la belleza de su argumento, por la emotividad de sus escenas trágicas, sino también por la presentación fastuosísima de todos los pasajes, desde la primera escena en Oxford hasta el bombardeo de Londres por los zeppelines alemanes.

James Hall, el galán conocidísimo de todos los públicos, Ben Lyon, ese gran actor que ocupa uno de los puestos de avanzada en la línea primera de los grandes actores jóvenes de Estados Unidos.



CRECE, VERDAD?

No es verdad que crece? Cada semana aumenta regularmente su peso y vea lo robusto que está!



CEBADA "patent" de ROBINSON

Se envía gratis a quien así lo solicite de The Costa Rica Mercantile Co., San José de Costa Rica (Teléfono No. 762), un interesante libro ilustrado, con valiosísimos consejos para las madres, titulado "Mi Libro".

Los Melodians esta noche en el aire

Estación T. I. C. R. (Nacional) 6.30 Cuentos por "El Hombre de la Luna". 7 p. m. La magnífica orquesta "Los Melodians" desarrollará un escogido programa de jazz en que los escuchantes de radio tendrán oportunidad de oír grandes melodías y notas en música de baile. Constantemente reciben música nueva por correo aéreo. Los martes y sábados nos ofrecen un rato de placer los llamados Reyes del Jazz. 8.30 Noticias ilustradas por el rotativo LA TRIBUNA.

PANAMA MAIL STEAMSHIP COMPANY



SALIDAS DE PUNTARENAS: Para Los Angeles y San Francisco, California, con escalas en puertos principales de América Central y México Vapores "GUATEMALA" Agosto 5, "CITY OF PANAMA" Agosto 10, "EL SALVADOR" Agosto 19. Para Nueva York, vía el Canal de Panamá, Cartagena, Puerto Colombia y Habana: Vapores "ECUADOR" Agosto 14, "VENEZUELA" Agosto 28. Para Balboa, Cristóbal y Puerto Colombia: M/N "CIT OF SAN FRANCISCO" Agosto 23. Ordene el embarque de sus mercancías vía Puntarenas Para informes dirijase a nuestra propia Oficina en San José o a Felipe J. Alvarado & Co. Sucs. S. A. en Puntarenas PANAMA MAIL STEAMSHIP COMPANY SAN JOSE -- Teléfono 4092 PUNTARENAS -- Teléfono 10

D. Manuel Castro Q.

acompañado de algunos de sus amigos, salen esta noche para Cartago

Esta noche se verificará en Cartago la anunciada reunión del Partido Unión Republicana, del que es jefe y candidato el Lic. don Manuel Castro Quesada.

Hoy en la tarde, el jefe y candidato del Partido Unión Republicana, acompañado de varios amigos, entre los cuales se encuentran don Rafael Machado Pinto, doctor don Mario Luján y don Carlos Monge Sáenz, visitarán la ciudad de Cartago, donde proyectan llevar a cabo una reunión política en el Teatro Apolo de dicha ciudad.

En Cartago hay gran entusiasmo entre los visitantes por esta reunión, y un grupo de amigos del señor Castro Quesada, prepara grandes agasajos para él y compañeros.

Para esta reunión se nos dice que saldrán de San José varios automóviles y camiones con gentes que desean asistir, pero conviniendo con un destacado miembro del partido nos dijo lo siguiente: "Hemos decidido no enviar camiones con gentes de San José, porque queremos que esta reunión sea netamente de cartagineses; así es que no enviaremos refuerzo y nuestra mayoría en Cartago que dará demostrada de esa manera".

OJO AL AVISO NO CONFUNDA FRENTE A LA OFICINA DEL CABLE SASTRERIA ESTRELLA de ARTE G. ARTAVIA Contiguo Teatro Raventós

HOSPITALES BOTICAS Y MEDICOS

Recibimos Bismutoidol, Gaiarcina, Serafón, Hemocitoerum, Hemotonina, Septisemina y Vacuna Tosferina y Bioplastina.

CARLOS VIQUEZ & CO.

Avenida Central. Frente a las oficinas de las Compañías Eléctricas. — San José, C. R.

APARTADO 18 TELEFONO 4114

Depósito permanente de: Inyecciones Hipodérmicas Agujas de Platino, Jeringas Hipodérmicas y Termómetros.

VISITAN ESTA CAPITAL UN GRUPO DE BOYS SCOUTS PROCEDENTES DE LIMON

En nuestras oficinas estuvo a visitarnos un grupo de Boys Scouts, encabezado por el reverendo Cecil Ernest Rycart, jefe de la Británica Boys Scouts de Costa Rica y rector de la iglesia de San Marcos, de la religión reformada, en la ciudad de Limón. El reverendo Rycart, nos informó que pensaban visitar durante el día de hoy a las autoridades de la capital, particularmente al señor gobernador de la provincia, regresando hoy mismo a Cartago, de donde saldrán para Limón dentro de dos o tres días.

Los jóvenes exploradores que formaban el grupo que nos visitó se manifestaban muy satisfechos por el viaje realizado, y nos informaron que actualmente se encuentran en Cartago en corta temporada, habiendo ido a visitar diferentes lugares de aquella provincia, particularmente el Valle de Ujarás por el interés que para ellos tiene por su pasado histórico. Debido a una repentina debilidad uno de los jóvenes exploradores sufrió síncope enfrente de la iglesia Metropolitana, siendo inmediatamente atendido en la cantina del Raventós. El nombre del joven accidentado es Challe Dobson.

DEL AMBIENTE MUNICIPAL

Acordado por la corporación el empréstito suplementario de \$ 50.000 para pagar algunos saldos en descubierto y construir otras pequeñas obras, la buena voluntad del intendente y de los concejales, fracasó ante numerosas molestias de la tesorería. Son molestias de forma que solo sirven para entorpecer la rápida marcha de la municipalidad. Cañería de la Calle del Recreo Los vecinos ya abrieron las zanjas para encerrar los tubos de ese ramal de cañería de Mata Redonda y el presupuesto ya fué aprobado. Ahora faltan los tubos que es principal. Pero el ingeniero Bertolini nos dijo que ya los había preparado. Ojalá pueda complacer a aquellos vecinos para que en el siguiente verano no pasen dificultades. Punte para el Bosque Padre Carazo Prosperó la iniciativa del Regidor Vargas: Ya está aprobado el gasto de \$2000 para reparar el puente que queda al frente de los terrenos del Alto de Ochomogo que había sido destruido por las aguas. Prácticamente se dio comienzo al trabajo por medio de una cuadrilla especial.

Lámparas Colgantes Finísimas a \$ 25.00

ESTA SEMANA ROBERT

G. ARTAVIA Sastrería

ESTRELLA de ARTE (Frente a oficina del cable)

FRENTE A LA OFICINA DEL CABLE SASTRERIA ESTRELLA de ARTE G. ARTAVIA Contiguo Teatro Raventós

GRAN TEATRO RAVENTOS

JUEVES 6 DE AGOSTO TANDA a las 7 p. m. La estupenda comedia parlante titulada

UN MARIDO VIRTUOSO

por Jean Arthur y Betty Compson Entrada cincuenta céntimos

A las 8.30 p. m. Gran Función de Moda Grandioso y sensacional estreno. La emocionante película de aventuras del Oeste

HUMO DE POLVORA

Parlante con títulos en español Interpretada por los populares Richard Arlen y Mary Brian Emocionantes aventuras entre pistoleros y cow-boys — Terribles luchas — Interés supremo! Entrada UN COLON

TEATRO MODERNO

JUEVES 6 DE AGOSTO A las 7 p. m. — El supremo espectáculo dramático parlante

FATALIDAD por Marlene Dietrich

A las 8.30 p. m. — Gran éxito de la compañía de Comedias ORTIZ

Estreno de la preciosa comedia en tres actos -- PIRUETA -- Grandioso éxito

Entrada UN COLON

Garage ALFARO TELEFONO 3128

No olvide que desde hace cuatro años servimos a lo más selecto de nuestra sociedad. Estos carros sólo gente "bien" los ocupa. Aseo completo en todo.

Nuestro lema: Atención, Puntualidad y Respeto

Asamblea Nacional de Productores de Café

Se convoca a los miembros de esta Cámara, para la asamblea general que tendrá lugar el quince de este mes a las dos de la tarde en el local de la asociación.

EL SECRETARIO

AMERICA VARIEDADES ADELA

Advertisement for AMERICA VARIEDADES ADELA featuring various plays like LA GRAN JORNADA, SOMBRAS BLANCAS EN LOS MARES DEL SUR, LOS TONTOS BAILAN, and EL ULTIMO DE LOS VARGAS.

Sábado

Domingo